
!:r

`( av a settembre
ripresa dei lavori
sicurezza sui treni
è una 'o'`>

«NON PRIVILEGIAMO
l'Alta velocità rispetto al
trasporto locale. Per noi
tutti i treni sono uguali, e
tutti i viaggiatori sono
uguali, qualsiasi nostro
treno prendano». Lo ha
detto l'ad di Ferrovie
Michele Elia, a margine
dell'inaugurazione del
restyling della Stazione,
commentando le lamentele
di alcuni comitati di
cittadini riguardo disservizi
e ritardi dei treni regionali,
trascurati, a loro dire,
rispetto alle tratte dell'alta
velocità, i cui cantieri a
Firenze, auspica l'ingegnere,
«contiamo di far ripartire a
settembre, nel rispetto del
lavoro della magistratura e
dell'ambiente». E a
proposito di sicurezza sui
convogli, dopo le
aggressioni a quattro
capitreno in pochi giorni:
«E' un problema prioritario
che riguarda sì il personale
viaggiante, ma anche i
viaggiatori. L'aiuto che
dobbiamo ricevere sulla
sicurezza riguarda tutti. A
tale proposito condivido
l'idea dell'azione congiunta
lanciata dal governatore
Rossi», che suggerisce di
dirottare i fondi per il
controllo degli stadi alla
sicurezza di pendolari e
ferrovieri. La sicurezza
riguarda anche i cantieri
Tav minacciati dagli
antagonisti: «In questo sono
sicuro dell'impegno e delle
professionalità delle forze
dell'ordine».


	page 1

